

Meldung vom | 16.12.2024

Äußere Neustadt: Bäume statt Beton auf dem Schulhof der 4. Grundschule

Das Dresdner Umweltamt hat neue Bäume für die 4. Grundschule „Am Rosengarten“ in der Äußeren Neustadt finanziert. Eine Fachfirma pflanzte in der vergangenen Woche einen Spitz-Ahorn und einen Amberbaum auf dem Schulhof. Beide Gehölze werden über Bewässerungssysteme versorgt, den Amberbaum umgibt zudem ein schützendes Kleinpodest.

„Ich freue mich, dass wir den Grundschulkindern so kurz vor Weihnachten eine Freude bereiten können. Im Sommer werden sie dann so richtig merken, was ihnen die neuen Bäume schenken, nämlich zum Beispiel Schatten und noch mehr Grün auf dem Schulhof.“

René Herold, Leiter Umweltamt

Damit ist die Grundschule nun einen Schritt weiter im Hinblick auf die klimaangepasste Neugestaltung ihres Schulhofes. Denn die Schülerinnen und Schüler leiden wie viele andere unter den zunehmend heißen Sommermonaten. Das betrifft nicht nur das Lernen im Gebäude, sondern auch die Pausen- und Spielzeiten auf den stark versiegelten, überhitzten Schulhöfen. Die Grundschule „Am Rosengarten“ wurde im Rahmen des Projektes „Nachhaltig aus der Krise“ als Pilotschule ausgewählt, um Möglichkeiten der Klimaverbesserung umzusetzen, schattige Sitz- und Aufenthaltsmöglichkeiten zu schaffen und Bäume zu erhalten.

„Das Umweltamt hatte bereits während der Ausführung finanziellen Mittel an das Amt für Schulen übertragen, sodass der Umfang der Maßnahme erweitert werden konnte.“

René Herold, Leiter Umweltamt

Von den 13 geplanten grünen Inseln sind bisher elf auf dem Gelände entstanden, davon zwei mit zusätzlichen finanziellen Mitteln des Umweltamtes. Das Geld reichte zudem für drei weitere neue Bäume. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 240.000 Euro.

„Dank der erneuten Baumspende konnten wir nun am Rand der beliebtesten Spielfläche zwei neue Bäume pflanzen. Unser besonderer Dank gilt der Firma Kohout's Garten- und Landschaftsbau und dem Planungsbüro für Landschaftsarchitektur Dietzel + Thiele. Sie haben es ermöglicht, dass wir die Bäume noch in diesem Jahr pflanzen konnten.“

Ines Neumer, stellvertretende Leiterin des Amtes für Schulen